
№ 7 / 2018

К ВОПРОСУ ОБ ОПРЕДЕЛЕНИИ ПОНЯТИЯ 
«АКТ ИЗБИРАТЕЛЬНОГО ОРГАНА»

Бицоев Георгий Тамерланович,
аспирант Российской академии 
народного хозяйства и государственной службы 
при Президенте Российской Федерации

bitsoev1@mail.ru

В статье производится анализ существующих в юридической доктрине подходов к определению понятия 
«акт избирательного органа», а также различных подходов к нормотворчеству избирательных органов в России и 
зарубежных странах. Автор указывает на обусловленность большого разнообразия позиций в отношении право-
вой природы актов избирательных органов России вследствие отсутствия легального определения понятия «акт 
избирательного органа (комиссии)». Предлагается авторское определение понятия «акт избирательного органа».
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ON THE DEFINITION OF THE NOTION OF ELECTORAL BODY ACT
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The article analyzes the approaches existing in the legal doctrine to the defi nition of the term “act of electoral 
body”, as well as various approaches to the norm-setting of electoral bodies in Russia and foreign countries. The 
author points to the conditionality of a wide variety of positions in relation to the legal nature of acts of electoral 
bodies of Russia due to the lack of legal defi nition of the term “act of electoral body (commission)”. The author’s 
defi nition of the term “act of electoral body” is proposed.
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